

PV Genève



C'était une innovation pour la PV Genève, cette réunion d'automne du 9 octobre au CAD, le centre d'activités pour seniors du Grand-Lancy, mis à disposition par l'Hospice général. 40 membres ont profité d'une belle après-midi pour débattre quand même dans une ambiance champêtre. Il fallait réviser le règlement de gestion de la section et se pencher sur ses finances. Le comité proposait une augmentation de cotisation de 40 centimes par mois – laissant il est vrai un certain déficit structurel – mais c'est l'assemblée, à la quasi-unanimité, qui a décidé qu'il fallait assainir les finances durablement et a voté une augmentation de 1 fr/mois. Le comité qui s'est abstenu a bien été obligé de se laisser faire. Vox populi vox dei !